

M.R. / Por quinto año consecutivo el portal Top Rural lanza el concurso de votación popular “ [Las 7 Maravillas Rurales de España](#) ”, un escaparate confeccionado tras recopilar todas las sugerencias vertidas en el Facebook del organizador y que ahora presenta los 20 pueblos preferidos por los viajeros.

Nuestra provincia tiene un representante en dicho concurso. Se trata del municipio salmantino de La Alberca. Por proximidad geográfica también cabe destacar la participación de Hervás.

Vencedores años anteriores: 2015 Trujillo, Cáceres | 2014 Las Hurdes, Cáceres | 2013 Vall de Boí, Lleida | 2012 Picos de Europa, Cantabria

Cabe destacar que en el concurso con tu voto, no solo estarás eligiendo tu Maravilla Rural favorita, sino que, además, estarás participando en el concurso de una estancia valorada en 290€ en una casa rural.